

CANAL 14
TELEVICABLE DEL CENTRO
7 DE MARZO DE 2006.

Aun sin registros para el nuevo proceso de elección del PRI, para los aspirantes a candidatos a Presidentes municipales de Colón, luego de que en la convención de elección, se llegara a un empate con 2 de los precandidatos, señaló **Norberto Alvarado**, secretario de acción electoral del PRI.

Ayer por la tarde, acompañado de cerca de 600 militantes del PRI de Colón, **Juan José Salinas Briones** llegó al Comité Directivo Estatal del PRI, donde no los pelaron y entonces decidieron quemar sus credenciales del Partido. Los militantes tomaron la calle de Constituyentes para protestar por las actitudes de **Jesús Rodríguez Hernández** y por no respetar los resultados del proceso en el que, dijeron, ganó **Juan José Salinas. Concepción Sicilia**, Secretaria General del PRI se reunió con una comisión encabezada por **Salinas Briones**, pero finalmente no hubo arreglo. Apuntó **Salinas** que ya no se registrará y que es la última vez que acude al partido.

Denuncia la fracción parlamentaria del PRI, irregularidades legislativas de la fracción panista.

El legislador **Jaime García** señaló que el poder legislativo, aún no resuelve sobre la ampliación al presupuesto, por 28 mdp que solicitó el IEQ para enfrentar el año electoral, este asunto dijo que se encuentra en la comisión de planeación y presupuesto.

Los precandidatos presidenciales coinciden en la inclusión de la sociedad para resolver problemas como la competitividad, toda vez que éste será el índice que medirá el desarrollo del país y elevará la calidad de vida, afirmó **José Antonio Escobar Cuevas**, consejero de sociedad en movimiento.